

# UAITIE refuerza su compromiso con la sociedad a través de la divulgación, la visibilidad de la mujer ingeniera y los reconocimientos profesionales

## Proyecto “Madrid acerca la ingeniería a la sociedad 2025”

El Ayuntamiento de Madrid ha renovado su confianza en la UAITIE mediante la concesión de una subvención para el desarrollo de un proyecto bianual orientado a acercar la ingeniería a la ciudadanía. Bajo el título “Madrid acerca la ingeniería a la sociedad”, la iniciativa consolida una década de colaboración institucional y se articula en torno a actividades educativas y de divulgación científica.

Entre sus principales líneas de acción en este año 2025, destaca la ampliación de contenidos del programa La Puerta del Ingenio, dirigido a escolares de educación primaria, que promueve la creatividad, el consumo responsable y las vocaciones STEM desde edades tempranas. Asimismo, esta actuación se integra de forma transversal con otros proyectos emblemáticos de la Institución, como la Exposición Mujeres Ingenieras de Éxito, reforzando el compromiso de la UAITIE con la igualdad, la innovación y el fomento del talento juvenil.

**El acto oficial de presentación del proyecto tuvo lugar el 23 de diciembre de 2025** en la sede de la Junta Municipal del Distrito Puente de Vallecas (Madrid), y contó con la participación de representantes institucionales y del ámbito educativo. Entre los asistentes se encontraban autoridades de la propia Junta Municipal, como responsables de los departamentos de Educación y Servicios a la Ciudadanía, así como representantes de los distintos grupos políticos con presencia en el distrito.

## Mujeres Ingenieras de Éxito: una exposición que inspira

Consolidada como una de las iniciativas de mayor proyección pública de la UAITIE, la “Exposición Mujeres Ingenieras de Éxito” ha continuado su recorrido por el territorio nacional, incorporando nuevas sedes, públicos y alianzas institucionales. Concebida como una herramienta de inspiración y visibilidad, esta muestra ha estado presente en eventos de gran relevancia como el I Congreso Nacional de Ingeniería INGEFUTUR25, celebrado en Valencia; ha visitado la ciudad de Lleida, donde fue recibida por más de 500 estudiantes procedentes de



Acto de presentación oficial del proyecto La Puerta del Ingenio



La Exposición Mujeres Ingenieras de Éxito en el I Congreso Nacional de Ingeniería (Valencia)



Acto inaugural de la Exposición Mujeres Ingenieras de Éxito (Lleida)



El Ministro de Industria y representantes institucionales durante la visita de la Exposición Mujeres Ingenieras de Éxito (Tarragona)

una veintena de centros educativos; y ha sido acogida en Tarragona con motivo del centenario de l’Associació d’Enginyers Tècnics Industrials de Tarragona.

La exposición pone en valor el talento femenino en el ámbito de la ingeniería, visibilizando trayectorias profesionales que sirven de referencia para las nuevas generaciones y promoviendo la igualdad en las disciplinas STEM. En cada ciudad, se fortalece la colaboración con instituciones académicas y administraciones locales, lo que amplifica el impacto del proyecto y consolida su alcance social.

## Distinción profesional: entrega de la Insignia de Oro de la UAITIE

En el marco de los actos conmemorativos del Centenario de la profesión en Tarragona, la UAITIE otorgó su máxima distinción honorífica, la Insignia de Oro, al ingeniero Santiago Crivillé, en reconocimiento a su excepcional trayectoria profesional, su implicación institucional y su compromiso con la ingeniería técnica industrial.

Este galardón, regulado por un estricto reglamento interno, es un distintivo reservado para aquellos profesionales cuya labor ha dejado una huella indeleble en el desarrollo y prestigio del colectivo. La imposición del



Santiago Crivillé, 91ª Insignia de Oro de la UAITIE

reconocimiento se llevó a cabo en un acto solemne que sirvió también para visibilizar la historia y el futuro de la profesión, en un contexto de reflexión sobre los retos tecnológicos e industriales de las próximas décadas.

## XI Premio Nacional de Iniciación a la Investigación Tecnológica

La UAITIE lanza una nueva convocatoria de este certamen referente a nivel nacional, que promueve el talento juvenil y las vocaciones STEM en el ámbito preuniversitario. Dirigido a estudiantes de ESO, Bachillerato y Ciclos Formativos de Grado Medio y Grado Superior.

Toda la información:

<https://premionacionaluaitie.uaitie.es/>